

mardi 7 juin 2011


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 7 juin 2011**Edition : **Vitre Fougères** - Rubriques : **Châteaubourg**[Imprimer](#)

L'association Je TEDuque recherche des sponsors

Depuis trois ans, l'association Je TEDuque propose des séances d'équitation à des enfants atteints de **troubles du développement** (d'où le nom TED). « **Grâce aux subventions de la caisse locale du Crédit Agricole, une dizaine d'enfants a pu bénéficier d'une quarantaine de séances** », a expliqué Natacha Levrel, la présidente de l'association.

Aujourd'hui, ces séances sont prises en charge par l'association elle-même qui est à la recherche de nouveaux sponsors. « **Les profits qu'en tirent ces enfants sont indéniables** », a pu constater la présidente.

Pour la première fois, dimanche 5 juin, les familles ont assisté à un cours au centre équestre de Châteaubourg. « **Les enfants ont été très fiers de se présenter à poney devant leurs parents et frères et soeurs** », a déclaré Natacha Levrel. Cette journée, qui a réuni une quarantaine de personnes, a été l'occasion pour les familles de se rencontrer et d'échanger des informations.

Association Je TEDuque, 06 85 20 70 60. natacha.levrel@wanadoo.fr

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)

Dimanche 5 juin, les cours au centre équestre de Châteaubourg étaient assurés par Carine, une monitrice indépendante.